

南条町閉町式 12月28日

南条町の閉町式が、町民約 140 名が出席して南条文化会館で行われました。

式典では、増澤善和南条町長が「南条町は今庄町、河野村と合併し、1月1日から南越前町としてスタートすることになりました。昭和 29 年の三村合併以来、人口も微弱ながら増え続け、きめ細やかな福祉の向上や均衡ある地域の発展を目指し、町は着実に前進、発展して参りました。

これも町民の皆様方のたゆまぬ前進への熱意、発展へのご努力と感謝し、今後もなお一層のご理解とご協力をお願いしたい」と式辞を述べました。

町政功労者表彰と感謝状授与などが行われた後、南条町の町旗が「ふるさと」を歌うなか降納され、51年の歴史に幕を閉じました。



町政功労者表彰（敬称略）

- 自治功労** 三田村亘（上平吹）・田中喜代志（東谷）
北田 武（東大道）・山本 優（鋳物師）
嶋崎 貢（阿久和）
- 交通安全功労** 兵江啄雄（中小屋）
- 社会福祉功労** 中村雄次（鋳物師）・立石勇治（中小屋）
- 統計調査功労** 掃部文子（鯖波）
- 産業振興功労** 谷崎信雄（上野）
- 教育・文化功労** 藤木幸雄（奥野々）

感謝状贈呈

笛吹清枝（鯖波）・南条町交通安全協会・東京南条郷友会

河野村閉村式 12月19日

河野村の閉村記念式典が、村民約 120 人が出席して河野村役場で行われました。

式典では川野順万村長が「先人達の絶え間ない努力と郷土愛で激動の時代を乗り越え、百十五年の歴史を刻んできました。合併により河野村の名はなくなりますが、ふるさと河野に残る豊かな自然、人情などは変わりません。これからも力を合わせ、すばらしいまち

づくりをしましょう」と式辞を述べた後、清水金二前河野村長など 32 人を村政功労者として表彰しました。

また、河野村ケーブルテレビの竣工式も併せて行い、会場に設置された大型スクリーンに、河野村の歴史を綴る記念映像が映し出されました。

この後、役場玄関横に建てられた閉村記念碑を川野村長らが除幕。最後に川野村長、生駒助役らが村旗を降ろし、消えゆく村の名残を惜しんでいました。

